

110 alumnos del sexto semestre del CEM participaron en la Cuarta Feria Emprendedores 2014.

Alrededor de 20 proyectos concursaron en la Cuarta Feria Emprendedores 2014 que organizó el Centro de Educación Media (CEM), de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, evento en el que participaron aproximadamente 110 alumnos de sexto semestre de los planteles Central y Oriente.

En la inauguración, el decano del CEM, Juan José Shaadi Rodríguez, recalcó que la UAA tiene el compromiso de inculcar en los jóvenes un espíritu emprendedor, para que desde muy temprana edad puedan iniciar un negocio, y puso como ejemplo del avance logrado en estos años con la cantidad de proyectos inscritos en esta cuarta edición de la Feria, misma que contó con propuestas en las áreas gastronómicas, desarrollo de tecnología, cuidado del ambiente y servicios.

Por su parte Carlos Roberto Rodríguez Castellanos, coordinador del programa Emprendedores del CEM, explicó que a través de la materia optativa emprendedor del área económico-administrativa del Centro, en la cual se ofrece a los jóvenes conocimientos de mercadotecnia, producción, recursos humanos, cuestiones legales y estrategias que le permitirán cristalizar una idea de negocio.

Recalcó que cada año las propuestas han ido mejorando al igual que el número de los participantes, lo que indica una mayor disposición de los alumnos hacia la realización de proyectos innovadores, que resuelvan problemáticas actuales y la aplicación de la tecnología en distintas actividades cotidianas del hombre.

El jurado estuvo integrado por miembros del programa Emprendedores de la UAA y el CIDE Aguascalientes, con la finalidad de darle mayor transparencia a la elección ganadores los cuales resultaron en primer sitio para EASY CLEAN producto de limpieza ecológico; el segundo fue para STAND UP una báscula despertador y el tercero lo consiguió el equipo que desarrolló el CALLEJÓN DE HAMELIN un restaurante de comida cubana; la distinción al mejor proyecto por su propuesta innovadora la consiguió CAP LITHG una cachucha con luz.

